

Selalu Perdui Terhadap Kondisi Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Rutin Kunjungi Kampung Tinolok

Achmad Sarjono - JOURNALIST.ID

May 29, 2024 - 10:56



PUNCAK JAYA - Berbagai kegiatan terus dilakukan oleh Satgas Yonif 115/ML sebagai wujud kepedulian kepada masyarakat Papua, salah satunya seperti yang dilakukan oleh personel Pos Tinolok yang kembali melaksanakan anjangsana ke Kampung Tinolok, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Selasa (28/5/2024).

Satgas Yonif 115/ML meyakini bahwa melalui kegiatan anjingsana, dapat memperkuat hubungan dengan masyarakat yang berada di sekitar jajaran Posnya.

Danpos Tinolok, Lettu Inf Feri Nurgian Mi'raj memimpin langsung kegiatan anjingsana tersebut dengan mendatangi honai - honai masyarakat. Hal ini bertujuan untuk mengetahui kondisi masyarakat dan kesulitan yang dihadapinya, serta memberikan bantuan yang dibutuhkan. Dengan demikian, kehadiran TNI akan semakin dirasakan manfaatnya.

Pada kesempatan kali ini, personel Pos Tinolok memberikan bantuan berupa Sembako yang berisi beras dan mie instan untuk membantu memenuhi kebutuhan logistik masyarakat. Serta memberikan pelayanan kesehatan, mengingat cuaca saat ini yang tidak menentu dan seringkali berubah-ubah dari panas menjadi hujan, sehingga mempengaruhi kesehatan masyarakat.

Baik sembako maupun pelayanan kesehatan yang diberikan oleh personel Pos Tinolok menjadi bukti nyata bahwa kehadiran TNI di wilayah Kampung Tinolok disamping untuk menjaga keamanan di wilayah, juga untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sehingga diharapkan dapat mewujudkan wilayah Papua yang aman dan sejahtera.

Danpos Tinolok mengatakan bahwa, sudah sejak awal penugasan personel Pos Tinolok terus berusaha menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat sekitarnya, melalui anjingsana inilah salah satu usaha yang dapat dilakukan.

" Kami berusaha semaksimal mungkin untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat disini, selain itu pun kami juga berusaha membantu memenuhi kebutuhan warga." Ujar Danpos.

Dengan melaksanakan kegiatan anjingsana, selain dapat membawa kebahagiaan bagi masyarakat, juga menjadi kesempatan bagi personel Pos Tinolok untuk menjalin komunikasi sosial, sehingga menimbulkan kepercayaan masyarakat terhadap TNI.

Bapak Gilu, salah satu masyarakat Kampung Tinolok mengucapkan terimakasih atas berbagai bantuan yang diberikan oleh personel Pos Tinolok kepadanya maupun masyarakat lainnya.

" Sa ucapkan terimakasih keada Bapak TNI dari Pos Tinolok, karna su banyak sekali bantuan yang diberikan kepada kami disini. Semoga Tuhan memberkati bapak TNI sampai akhir penugasan di tanah Papua." Ujar Bapak Gilu.